
国際ロータリークラブとのオンライン国際交流を行いました！ 

                    2023.1.14 国際理解委員会 

昨年度に続き、「東京米山友愛ロータリークラブ」および日本で学ぶ

留学生の皆さん、「東京米山ロータリーE クラブ 2750」の皆さんとオンラ

イン国際交流を実施しました。成瀬高校からは６名の生徒が参加しま

した。メンバー参加者は全体で７ヶ国、関係者含め 17名となりました。

（台湾、韓国、中国、インドネシア、ネパール、メキシコ、日本） 

事前打ち合わせ段階から生徒も参加、一歩先へ。 

２年生 U さんと、1 年李（長期留学生）さんが事前打ち合わせに

参加し、当日の進行について意見を述べました。 

 

   

 

 

 

 

当日の様子！ 

   生徒は緊張しながらもミーティングルームに入り、全体で３回の交流セッションに参加しました。１回目は思うように話せなか

った生徒も、ロータリークラブの皆さんの優しさに触れ、２回目以降には積極的に会話を進め、質問することができました。相手

のお話にしっかりリアクションできた２年生に、大きな成長を感じました。また、両クラブ会長様のご挨拶を聞き、ロータリークラブの

奉仕の精神も学び理解ができました。企画調整、ホスト役やテクニカルサポートに徹して下さったメンバーさん達のおかげで、交

流は和やかにあっという間に終了しました。 

今回の参加生徒には、３月に本校で予定しているオーストラリア研修旅行にも参加予定の生徒も含まれており、異文化理

解体験へのきっかけとしても、とても良い経験が積めたのではないでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 ブレイクアウトルームの様子 



今回の交流に参加しようとしたきっかけ 

自分が今まで勉強してきた英語は、実際にどのくらい通用するのか、どれだけ知識が身についているかを知りた

かったからです。 

前回も参加して楽しかったから。英語で話せるいい機会だと思ったからです。 

外国人から見えた日本を知り、視野を広げたいと思いました。また、外国人として、日本語の勉強方法や経験な

ど日本での時間をどう過ごされているのかを聞きたかったです。 

さまざまな国の人と交流したいと思ったからです。 

オーストラリア研修にいきなり行くのは自分的に不安だったので参加しました。また、ネイティブの方の英語を生で

聴いてみたかったので今回参加しました。 

交流を終えて 生徒の感想です！ 

１年 後藤 望華 

英語を聞き取れない部分や、上手く話せない時も多かったけれど、皆さんに励まして頂いたり、答えが出るまで

待っていてくださったりして頂いたおかげで緊張も段々とほぐれて、とても楽しむことができました。海外の人に質

問をしたり会話したりする機会は中々無いので、良い経験になりました。この機会を通して、自分はまだまだ世界

で通用するほどの英語の実力には達していないことに気づいたので、もっと英語を話せるように英語の勉強に力

を入れたいと思いました。 

２年 M.U 

自分の国や他の国について知ることができてとてもいい経験になりました。「英語に関して自信をもっていい

よ。」と言っていただき、その言葉が嬉しかったです！ 

1年 李 佳恩 

今回の交流会を参加出来て、とても良かったです。この交流を通して様々な国の人と話し、貴重な経験や外国

語の勉強方法などを学ぶことができ、いい時間になりました。 

２年 K.D 

一回目のセッションは緊張してしまいましたが、二回目のセッション以降は自分から話すことができました。また

一緒に交流したいです。 

１年 R.Y 

本当に緊張して、せっかく英語を準備していたのに結局日本語で話してしまい悔しい結果になりましたが、普

段聞けないような他の国のことを知れて嬉しかったです。また、留学生の皆さんは緊張している私に対して優し

い言葉をかけてくださり、ありがとうございました。また機会があれば参加したいと思っているので、その時はよ

ろしくお願いします！次回は英語を使って参加したいと思っています！ 

 

 

 

 

来年度の交流を、また楽しみに 

しています！ロータリークラブの皆様、 

ありがとうございました！ 


